

Nuevos semáforos en la ciudad

Entraron en funcionamiento semáforos del cruce vía Vereda de Torres-Las Palmas, en la variante sur y el semáforo salida Juegos Nacionales-vía al Bosque, variante norte



Con el propósito de mejorar la movilidad del tránsito de la ciudad y minimizar el riesgo de accidentes vehiculares, hoy martes 23 de febrero entraron en funcionamiento los semáforos ubicados en el cruce vía Vereda de Torres-Las Palmas, en la variante sur y el semáforo salida Juegos Nacionales-vía al Bosque, variante norte.

“Estamos dejando en funcionamiento los semáforos de la ciudad que desde hace algunos meses están instalados, el objetivo es que podamos aportar con estas acciones a mejorar la movilidad vehicular y prevenir accidentes de tránsito”, precisó el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López.

Este proceso contó con el apoyo de la Policía de Tránsito de la ciudad, quienes de manera preventiva señalaron el funcionamiento de estos semáforos y quienes recordaron la importancia de cumplir con estas normas de tránsito.

A su vez, el secretario de Tránsito y Transporte, agregó que en los próximos días se continuará con la activación de los semáforos que se encuentran en estado preventivo, es decir titilando en rojo para que los ciudadanos se habitúen al mismo, y se adelantarán los respectivos controles de seguridad por parte de las autoridades competentes.

Entregan balance de primera semana de medida 'Pico y Placa' en Popayán

Secretaría de Tránsito y Transporte reportó consolidado de comparendos efectuados en la capital caucana.



La Alcaldía de Popayán, a través de la secretaría de Tránsito y Transporte, dependencia a cargo de Roberto José Díaz López, entregó el balance de la primera semana de la medida de Pico y Placa que se implementó en la ciudad desde el pasado 15 de febrero.

De acuerdo con el reporte, durante la aplicación de la norma en lo que respecta a sanción monetaria se efectuaron 325 comparendos a ciudadanos que se movilizaron en sus automotores y motocicletas en los horarios en los que se restringía su circulación. Cabe anotar que la sanción por infringir la regla asciende a los 347 mil pesos, más la inmovilización de vehículo.

Entretanto Díaz López, argumentó que la regla no tiene ninguna modificación distinta a la que se establece en el decreto. "Por ahora no habrá cambios pues la medida fue producto de un estudio técnico. En Junio será revisada para ver si se extienden o se disminuyen los horarios definidos o hay cambios en las zonas establecidas", afirmó.

Cabe anotar que no habrá cambios hasta el mes de junio, teniendo presente que se han realizado los estudios pertinentes que permiten mejorar la movilidad en la capital caucana.

Finalmente el Secretario de Tránsito y Transporte recalcó que en cuanto a la medida no habrá permisos especiales para particulares, sólo para los estipulados por el decreto.

"El permiso se gestiona en la Secretaría de Tránsito y Transporte municipal. En el caso de una persona con capacidad reducida de movilidad que haya adecuado su vehículo para transportarse, debe enviar una carta a nuestras oficinas y además anexar el soporte médico", concluyó Roberto José Díaz López.

Tutores seleccionados 'Todos a Aprender'

La Secretaría de Educación de Popayán, en articulación con el programa 'Todos a Aprender' del Ministerio Nacional de Educación, eligió a los tutores que fortalecerán la iniciativa en la capital caucana, como una estrategia que pretende enriquecer los conocimientos de docentes y directivos docentes de instituciones focalizadas para aumentar la calidad formativa.

Para mayor información descargue el documento adjunto.

Buenos dividendos en la Terminal de Transportes de Popayán

Parte de las utilidades de la entidad es invertida en su funcionamiento y otra se gira a cada uno de los socios para inversión social



Mejorar los índices de ingreso y mantenerse entre las entidades con mejor prestación de servicios del país, son dos de los principales retos que se ha trazado Ivanov Russi en la gerencia de la Terminal de Transportes de Popayán. Así lo dio a conocer ante los medios de comunicación en rueda de prensa que se cumplió en las instalaciones de la entidad.

Según Russi, recibió una Terminal muy ordenada, eficiente y muy viable económicamente. “El año pasado tuvimos utilidades por 1.300 millones de pesos , estamos generando más de 50 empleos directos y estamos haciendo transición a las normas internacionales”, agregó el nuevo gerente.

Anualmente, la Terminal de Transportes de Popayán recibe ingresos por más de 4 mil trescientos millones de pesos por conceptos que van desde la tasa de uso alas empresas transportadoras, arrendamiento de locales comerciales, servicio de baños, parqueadero y alcoholimetría. Ocupa el séptimo puesto entre las terminales del país con más movimiento de pasajeros, y tiene el más alto tráfico peatonal de todo el departamento del Cauca con más de 14 mil personas diarias.

“Tenemos que seguir consolidando la entidad como una empresa líder en el país, vamos a mejorar los procesos y generar nuevas unidades de negocios que le generen progreso, empleo y bienestar a los caucanos; igualmente tenemos que rentabilizar cada centímetro cuadrado de la terminal no solo para hacerla más competitiva sino para que genere mayores ingresos”, explicó Russi.

Finalmente, el gerente indicó que desde la parte administrativa se adelanta una cotización para que la terminal funcione con energía solar

y que entre sus más importantes retos, está mejorar la parte de ornamentación con la implementación de jardines que le den frescura al lugar; generar nuevas unidades de negocios con nuevos espacios e implementar con el sector privado un parqueadero que cuente con lavadero, serviteca y hasta una bomba de gasolina.

Alcalde de Popayán reunirá a los alcaldes de la región

Aunar esfuerzos y construir planes de gestión de beneficio común, los objetivos del encuentro.

Con el ánimo de articular el trabajo en pro de la ciudad, el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, se reunirá el próximo 14 de marzo a las 3:00 p.m. en su despacho con los alcaldes de la zona centro del departamento del Cauca, con el fin de compartir ideas e iniciativas para proyectos de índole regional que generen impacto para este sector.

“Organizaremos una agenda de trabajo y expondremos nuestro proyecto de emprendimiento para desarrollar un programa piloto en la zona centro del Departamento, abarcaremos temas como el turismo, el postconflicto y la seguridad para establecer una sinergia con los mandatarios locales”, precisó Gómez Castro.

Del encuentro participarán los mandatarios de El Tambo, Piendamó, Timbío, Silvia, Puracé y Sotaró.

Agenda para el Cambio

Visita técnica

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro y su gabinete, realizarán mañana miércoles 24 de febrero, una visita técnica sobre el puente del Río Cauca.

Fecha: Miércoles 24 de febrero de 2016.

Hora: 7:00 a.m.

Lugar: Puente Río Cauca

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones